

高木小だより 高木っ子 NO.15

御船町立高木小学校
令和5年11月6日(月)
文責:校長 荒牧和子

★全校集会 & HAPPY HALLOWEEN♡ ~英語で楽しみました~

10月31日は、ハロウィンの日。朝、登校する児童の様子もウキウキしており、「今日、楽しみ～」という声がいくつも聞かれました。

まずは、朝から児童集会。図書委員会による絵本の読み聞かせと、2年生の英語発表です。2年生は、これまでに学習した「What animal do you like?」を使って会話をし、自分が好きな動物をジェスチャー付きで披露しました。

そして、2時間目が「ハロウィーンパーティー」。それぞれが思い思いの仮装をして体育館に入り、まずはハロウィーンのいわれについての動画を観ました。そしてダンスやクイズ、縦割り班目玉リレーを楽しみました。最後には、縦割り班の教室に入り、担当の先生に「Trick or Treat」と言って、お菓子をもらいました。



【ハロウィーンパーティー ダンスと目玉リレー】



【2年生の英語発表】

★郡学童陸上記録会 ~5年生が大活躍~

10月28日(土)、益城町総合運動公園 陸上競技場で学童陸上記録会が開催されました。記録会には、5年生児童8名が参加しました。

100M、800M、ソフトボール投げ、走り幅跳び、リレーで、これまでの練習の成果を存分に発揮しようと、精一杯頑張りました。

上益城郡内の5町から20校以上の小学校が参加し、中には何十人もの選手団の学校もありました。そんな中で、何と、5年女子リレーは優勝しました!!素晴らしい!練習の成果です。指導して下さいました担当の先生方や担任の先生に感謝ですね。5年女子走り幅跳びでも、福田さんが1位をとりました。おめでとう(^)/



★ただいま、人権旬間です ~御船町人権教育授業研究会~

11月1日(水)、本校で人権教育授業研究会を行いました。町内の先生方に参観していただいたのは4年生の人権学習。

4年生は「くっくくしのこと」という題材を使って、お互いが自分の本当の気持ちを伝え合える学級にするには、どうしたらよいかを考えています。簡単には口に出せない、でも本当は聞いてほしい、分かってほしいと思う自分の気持ち。それを伝えられるよう、今の自分自身の言動、学級の「雰囲気」という文化を振り返っていきます。他の学年も、左のような題材を使って人権学習を行っています。



【4年生の人権学習の様子】

- | |
|-------------------|
| 1年生:「もりのなかま」 |
| 2年生:「ぼく、さびしかったんだ」 |
| 3年生:「とびばこ」 |
| 5年生:「この子とともに」 |
| 6年生:「消しても消えない」 |

